Pressestelle, Mittwoch, 30. Januar 2013



Vergabeverfahren der Kita-Plätze beginnt

Am 04. Februar beginnt das Vergabeverfahren für freie Plätze in allen Kindertageseinrichtungen ab Sommer 2013. Städtische und kirchliche Kitas sowohl Einrichtungen in freier Trägerschaft schreiben die bei ihnen angemeldeten Eltern an. Viele Eltern haben sich in mehreren Kitas angemeldet, um von ihrem gesetzlichen Recht auf Wahlfreiheit Gebrauch machen zu können. Aus datenschutzrechtlichen Gründen ist ein Abgleich aller Einrichtungen sehr schwierig, weshalb sich das Vergabeverfahren einige Zeit hinziehen kann. Trotz dieses Abstimmungsprozesses ist die Stadtverwaltung daran interessiert, die Wünsche der Eltern zu berücksichtigen und so schnell wie möglich zu bearbeiten. "Wir müssen jeweils auf die Rückmeldungen warten und können erst dann die prüfen, wo noch Plätze vorhanden sind", erklärt Anna Dourouka, Fachbereichsleitern des Fachbereiches V – Jugend und Soziales. Bürgermeister Daniel Tybussek betont: "Mir ist die Vereinbarkeit von Familie und Beruf wichtig, deshalb werden wir auch weiterhin den Ausbau des Betreuungsangebotes anstreben. So eröffnet am 01. Februar zum Beispiel eine neue Gruppe in der Kita Bürgerpark."